



川前小学校校章

玲瓏

令和2年9月4日
川前小・中学校
学校だより 第19号

TEL0246-84-2211(小学校) 0246-84-2224(中学校)



川前中学校校章

ふくしまっ子 栄養教室

桶売小栄養教諭の佐藤先生のお話

9月2日(水)に、「ふくしまっ子栄養教室」で、桶売小学校の佐藤礼奈栄養教諭を講師として呼び、「食事のマナー」について、お話をいただきました。ふくしまっ子栄養教室では、前回までは本校で6月に、桶売小学校との交流の七夕集会と同日に、桶売中学校との交流の高校説明会と同日に指導いただいております。普段の給食では教員と一緒に給食を食べるため、マナーについても指導しておりますが、改めて、その大切さを学ぶことができました。

本校では、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校再開以来、給食の時間は全員が同一方向を見て食事をする形態でした。2学期から、市教育委員会から送付されたクリアボードを使って、テーブルを区切り、飛沫が飛ばないように細心の注意を払いながらも、最小限の会話はできるようにするなど、せっかくの給食を楽しく、おいしく食べられるように工夫して取り組んでおります。



～夏休みに蓄えた力を試す～ ～ 来年度の進路実現に向けて～



夏休みの学習の成果テストを実施しました。当日は真剣な表情の中学2年生。次年度の進路実現のためには、家庭での学習、休業中の学習が大切になります。授業とともに、しっかりと取り組ませてまいります。



非常に残念ですが…

ふれあい給食(10月30日(金))は中止です

新型コロナウイルス感染拡大防止に伴い、十分な対策をとった上での実施が困難であるため、非常に残念ですが、今年度の「ふれあい給食」は開催を見合わせることにいたします。当日、学習発表会「玲瓏祭」は開催いたしますので、ぜひ、ご来校の上、子どもたちに温かいお声をかけていただけますようお願いいたします。

今後、昨年とは違った形で地域との交流ができるような内容を検討し、お知らせいたしますので、皆様のご理解、ご協力の程、よろしくお願いたします。

～校門周辺の雰囲気が変わりました～



【作業前】

【作業後】

複数の樹木が密集し茂っていた校門脇、子どもたちの通称「ドングリの木」が、脇の電柱、上の電線にかかるまでに伸びておりました。

NTT関係の専門業者に剪定していただき、さっぱりして日当たりも良くなりました。ありがとうございました。川前駅方面から来校されると、以前と変わった雰囲気に見えます。